
 

Stadt Kalbe (Milde) 12. März 2024 
 
Niederschrift über die Sitzung des Ortschaftsrates Jeetze 
 
Datum: 11.03.2024 Beginn: 19:00 Uhr 
Ort: "Krügers kleine Kneipe" in Jeetze Ende:  20:05 Uhr 
 
Teilnehmer: 
Herr Axel Hübner  
Herr Wilfried Krüger  
Herr Olaf Kurzweg nicht entschuldigt 
Herr Jens Mösenthin  
Herr Frank Wilke  
 
Gäste: 
Herr Pietsch (Bürgermeister) 
Frau Wilk (Protokollantin) 
C. Hübner 
S. Reinecke 
H. Nebelung 
E. Gundermann 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und ord-

nungsgemäßen Ladung 
2.  Änderungsanträge und Feststellung der Tagesordnung (öffentlicher Teil) 
3.  Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 20.11.2023 (öffentlicher Teil) 
4.  Einwohnerfragestunde 
5.  Beratung zu den Wahlen 2024 
6.  Informationen zum Sachstand der Prioritätenliste 
7.  Informationen zum Spielplatz Jeetze 
8.  Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
9.  Anfragen und Anregungen 
 
Nichtöffentlicher Teil 
10.  Änderungsanträge und Feststellung der Tagesordnung (nichtöffentlicher Teil) 
11.  Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 20.11.2023 (nichtöffentlicher Teil) 
12.  Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
13.  Anfragen und Anregungen 
 
Beginn der öffentlichen Sitzung 
TOP 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und 
ordnungsgemäßen Ladung 
Herr Mösenthin eröffnet die Sitzung, begrüßt die Gäste, stellt die Anwesenheit von 4 Mitglie-
dern des Ortschaftsrates und somit Beschlussfähigkeit fest. 
Zur ordnungsgemäßen Ladung gibt es keine Einwände.    
   
TOP 2: Änderungsanträge und Feststellung der Tagesordnung (öffentlicher Teil) 
Die Tagesordnung zum öffentlichen Teil der Sitzung wird einstimmig bestätigt. 
   
TOP 3: Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 20.11.2023 (öffentlicher Teil) 
Die Niederschrift der Sitzung vom 20.11.2023 (öffentlicher Teil) wird mit 4 Ja-Stimmen bestä-
tigt. 
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TOP 4: Einwohnerfragestunde 
Herr Andreas Pietsch stellt sich als neuer Bürgermeister vor – er ist seit dem 07.01.2024 im 
neuen Amt.  
Er wünscht sich eine gute Zusammenarbeit mit dem Ortschaftsrat Jeetze. 
 
E. Gundermann: Problematik Muldenbiotop → ist es Privatbesitz? – da viele Bürger es als 
Schafzucht nutzen – dort stehen sehr viele Zäune?! 
 
Herr Mösenthin antwortet: → Pflege und Mahd werden durch die Schafzucht gesichert → 
Vereinbarungen mit den Nutzern liegen vor 
-es sollte wenigstens ein Weg vorhanden sein, damit die Einwohner diesen nutzen können 
 
St. Reinecke: → Zusammenkunft mit dem Unterhaltungsverband → Flächen und Gräben 
sind nicht optimal in Ordnung, welche in Trägerschaft der Gemeinde sind → Rücksprache mit 
dem Bauamt erfolgt durch Herrn Mösenthin 
   
TOP 5: Beratung zu den Wahlen 2024 
-Wählergemeinschaft muss Termin für eine Sitzung festlegen 
-Termin: 25.03.2024; 19:00 Uhr 
-Beratung erfolgt durch die Stadtverwaltung 
   
TOP 6: Informationen zum Sachstand der Prioritätenliste 
-Wegweiser Jeetzer Dorfstraße ist umgefahren → vor Grundstück Reinecke/Szofer → Ord-
nungsamt bitte klären! → Kreuzung Dorfstraße/Achterstraße 
   
TOP 7: Informationen zum Spielplatz Jeetze 
-Auflagen sind zu befolgen → Spielplatz gesperrt? 
-Baumschnitt ist erfolgt 
-Pflegezustand ist katastrophal 
-Warum soll der Spielplatz gesperrt werden? → Klärung durch das Bauamt! 
   
TOP 8: Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
-das Osterfeuer in Siepe findet am Gründonnerstag um 18:00 Uhr statt → organisiert über die 
Feuerwehr 
-Veranstaltung Pfingstmontag 11:00 Uhr durch “Mühlenverein”-30 Jahre; Festsitzung am 
Freitag mit Gottesdienst → ehemaliger Pastor Rösner kommt, Kinderbelustigungen, Buch-
vorstellung Kinderbücher 
-mobile Jugendarbeit läuft an; Vereinbarung für Nutzung des Gemeinderaumes wird durch 
die Stadt vorbereitet; Werbung durch öffentliche Bekanntmachung; wahrscheinlich wird Mitt-
woch der Tag für die Kinder sein 
-Anfrage der KITA: kann der Gemeinderaum 1x wöchentlich durch die KITA für Sportveran-
staltungen genutzt werden? → Stadtverwaltung hat das ok. gegeben 
 
-Frage an die Stadtverwaltung durch Förderverein Kirche (Frau Nebelung): Warum müssen 
ortsansässige Vereine Gebühren für Nutzungsvereinbarungen zahlen? → Antwort bis zur 
nächsten Sitzung des Ortschaftsrates 
-ein Überdenken sollte bis zum nächsten Jahr erfolgen, damit Verantwortliche für den Ver-
einsraum gefunden werden und dieser effektiv genutzt werden kann 
   
TOP 9: Anfragen und Anregungen 
Siehe TOP 8 ! 
   
 
gez. J. Mösenthin 
Ortsbürgermeister 
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